
REQUERIMENTO  N.º  401    ⁄2010.

Ementa:  solicitando informar sobre a possibilidade realizar limpeza URGENTE na valeta do Residencial 
Andrade.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 

Considerando que é um pedido dos moradores do local.

Considerando que foram feitas reclamações sobre a existência de muito mato no local.

Considerando que o mato acaba se tornando criadouro de muitos bichos, como ratos, mosquitos e 
baratas, que já estão invadindo a residências de alguns moradores do local.

 
 
 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio  Salgado  Ribeiro  e  ao  Departamento  competente,  solicitando  informar  sobre  a  possibilidade 
realizar limpeza URGENTE na valeta do Residencial Andrade.

 
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 20 de Dezembro de 2010.

 

 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB


